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Bologna lì, 25/10/2017 
 

Alla presidente  
dell’Assemblea Legislativa 
Simonetta Saliera 
 
Sede  

 
 

Interrogazione a risposta scritta 
 

 
Premesso che 

A seguito del passaggio alla Regione Emilia-Romagna di sette comuni dell’Alta 
Valmarecchia, nel 2010 la Regione Marche aveva sottoscritto un’Intesa in cui si 
impegnava a trasferire all’Emilia-Romagna quegli alloggi di edilizia residenziale pubblica 
facenti parte dei beni appartenenti al patrimonio indisponibile. 

Tuttavia nel tempo l’Intesa non ha avuto seguito ed anzi nel 2015 ERAP Marche, attuale 
gestore, ha inserito tutti i 51 alloggi erp nel programma di alienazione al fine della loro 
dismissione. 

Rilevato che 

Nell’attesa del pronunciamento del Consiglio di Stato, a cui ha deciso di adire la Regione 
Emilia-Romagna per ottenere un parere che metta fine alla controversia stabilendo se il 
passaggio fra le due Regioni debba avvenire a titolo gratuito od oneroso, i cittadini dei 
sette Comuni stanno vivendo una situazione di grave disagio dovuta, denunciano, alla 
poca attenzione con cui ERAP provvede alla manutenzione del patrimonio ad essa 
affidato. 

Conseguenza della mancata manutenzione ordinaria e straordinaria sono sia il 
deperimento degli alloggi già abitati, sia l’impossibilità di assegnare gli alloggi terminati, 
che vanamente attendono le ultime procedure di messa in sicurezza ed abitabilità. 

Interroga la Giunta per sapere 

Quali sviluppi vi siano nella vicenda illustrata. 
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Se, in attesa del parere del Consiglio di Stato, non ritenga opportuno sollecitare il gestore 
ad adempiere ai propri doveri di manutenzione ordinaria e straordinaria, come più volte 
richiesto dalle Amministrazioni locali interessate. 

 

Nadia Rossi 


